INFORME TRIMESTAL DIRECCION DE DESARROLLO RURAL Y MEDIO AMBIENTE. (Abril- Junio 2025)

Introducción

Durante el segundo trimestre del año 2025, la Dirección de Desarrollo Rural y Medio Ambiente ha continuado trabajando con firme compromiso, cercanía con la ciudadanía y en coordinación constante con los distintos sectores del municipio. Se ha privilegiado la atención directa a los usuarios, fortaleciendo el vínculo con las comunidades y promoviendo el trabajo en equipo.

Prefitzentes uzas el Richestar lagrague ente el losa fornada de emitido. En sec

Atención a la Ciudadanía

Se ha mantenido una atención permanente a las personas que acuden a la Dirección, brindando orientación, seguimiento y respuesta a sus necesidades, en un ambiente de respeto y colaboración. El equipo de la Dirección ha trabajado con unidad para garantizar que todos los trámites, solicitudes y apoyos se canalicen de forma oportuna y transparente.

Reuniones del Consejo Municipal de Desarrollo Rural Sustentable

Durante este trimestre se llevaron a cabo de manera regular las sesiones del Consejo Municipal de Desarrollo Rural Sustentable y Medio Ambiente, con una participación destacada de los representantes de ejidos, comunidades y sectores productivos. En estas reuniones se han abordado temas prioritarios como programas de apoyo, solicitudes de obras, atención al medio ambiente y necesidades comunitarias.

Sede del Consejo Distrital de Desarrollo Rural

En el mes de mayo, nuestro municipio Cabo Corrientes fue sede de la sesión del Consejo Distrital de Desarrollo Rural. En esta importante reunión se expuso una problemática social sentida: la dificultad de los adultos mayores de las comunidades más alejadas para trasladarse a Puerto Vallarta a realizar trámites y gestiones. Como propuesta concreta, se planteó la posibilidad de que algunos servicios y entregas puedan realizarse directamente en la cabecera municipal, mediante un listado oficial de beneficiarios, lo cual facilitaría su acceso a los apoyos y reduciría gastos de traslado.

Programa de Credencialización.

Durante el trimestre se observó un notable crecimiento en la credencialización de beneficiarios, logrando una mayor cobertura territorial. Este proceso es clave para mejorar la identificación, organización y atención de los productores,



facilitando su acceso a programas sociales, asesorías y beneficios institucionales.

La Dirección participó activamente en la coordinación del programa Fertilizantes para el Bienestar, logrando una exitosa jornada de entrega. En tan solo una semana se alcanzó un 85% de cobertura en la distribución, lo que representa un avance significativo en comparación con años anteriores. Este resultado fue posible gracias a la coordinación, los comisariados ejidales y el personal operativo de esta Dirección.

Reforestación y Medio Ambiente

Como parte de las acciones en favor del entorno natural, se gestionó con éxito la adquisición de arbolitos para reforestar distintas zonas del municipio. Esta acción se logró gracias al trabajo coordinado con el H. Ayuntamiento de Puerto Vallarta, que facilitó la donación de ejemplares a través de sus programas ambientales. Este esfuerzo permitirá fortalecer las campañas locales de reforestación, involucrando a las comunidad en la restauración de áreas verdes y el fomento de una cultura ecológica.

Rastro Municipal

Durante este trimestre se ha trabajado de manera constante en el mejoramiento del servicio y las condiciones del rastro municipal. A diario se supervisan las actividades para garantizar la sanidad, seguridad, bienestar animal y cumplimiento de las normativas vigentes. El objetivo es ofrecer un servicio digno, funcional y a la altura de las necesidades de nuestros productores y consumidores.

Cafetaleros: Punto de Partida Estratégico

Uno de los primeros acercamientos clave de esta Dirección fue con el sector cafetalero, particularmente en las comunidades de la zona serrana. Se realizó una reunión de trabajo con los productores de café, identificando de manera directa sus principales carencias y necesidades. Este encuentro ha sido un punto de partida fundamental para construir una agenda de atención integral al sector, con la visión de generar grandes resultados a mediano y largo plazo.

Conclusión

Este trimestre ha sido un periodo de consolidación, participación social y fortalecimiento institucional. Desde la Dirección de Desarrollo Rural y Medio Ambiente reiteramos nuestro compromiso de seguir trabajando de la mano con nuestras comunidades, promoviendo una visión sustentable, productiva e incluyente para el desarrollo del municipio.





BRANDON ARIEL CRUZ LEPE
Director de Desarrollo Rural y Medio Ambiente
H. Ayuntamiento de Cabo Corrientes, Jalisco
ADMINISTRACION 2024-2027